

[View this Privacy Notice in English](#)

[Adient Datenschutzerklärung auf Deutsch](#)

PERSONAL INFORMATION PRIVACY NOTICE FOR ADIENT'S FUTURE OF MOBILITY EVENT

Adient Engineering and IP GmbH cares about your privacy and is committed to processing your personal information in accordance with fair information practices and applicable data privacy laws.

Scope

This notice explains how Adient handles your personal information as part of the event.

Collection and Use of Personal Information

We collect your personal information only if you opted to provide your personal information and to respond to potential questions.

We do not collect your personal information for any other purpose.

We collect the following types of personal information:

- Name, last name
- E-Mail

We process personal information for the following purposes:

To contact you in case of any questions to clarify that came up during the survey you filled out

Legal Bases for Processing

We use unambiguous and freely given consent as a basis to collect, process and store your personal information as described above to respond to your questions. (art. 6 sec. 1 lit. a) GDPR)

Sensitive Personal Information

We do not collect any sensitive personal information as according to the GDPR.

Disclosures and Categories of Recipients

We disclose your personal information only to Lusi Ren in order to respond to your survey answers.

Accuracy

We take reasonable steps to ensure that personal information is accurate, complete, and current. Please note that you have shared responsibility with regard to the accuracy of your personal information.

Your Personal Information Rights

Access, Correction and Transmission. You may inform us if your data was saved incorrectly and/or requires correction.

Objection. We respect your right to object to any uses or disclosures of your personal information that are not (i) required by law or (ii) necessary for the fulfillment of this service. If you do object, we will work with you to find a reasonable accommodation. You may also withdraw your consent at any time in relation to our processing of personal information based on your consent.

Deletion. You may request the immediate deletion of your personal information as provided by applicable law. Otherwise, your personal information will be deleted no later than 4 weeks after the event.

Restriction of processing. Similarly, and where provided by applicable law, you may request that we restrict processing of your personal information while we are answering your request or complaint pertaining to (i) the accuracy of your personal information, (ii) our legitimate interests to process such information, or (iii) the lawfulness of our processing activities. You may also request that we restrict processing of your personal information if you wish to use the personal information for litigation purposes.

You may exercise these rights free of charge by contacting our Privacy Office as described below. However, Adient may charge a reasonable fee or refuse to act on a request if it is manifestly unfounded or excessive in particular because of its repetitive character. In some situations, Adient may refuse to act or may impose limitations on your rights if, for instance, your request is likely to adversely affect the rights and freedoms of Adient or others, prejudice the execution or enforcement of the law, interfere with pending or future litigation, or infringe applicable law. In all cases, you have a right to file a complaint with a Data Protection Authority.

Information Security

Adient takes precautions to protect personal information from loss, misuse, and unauthorized access, disclosure, alteration, and destruction. We have taken appropriate technical and organizational measures to protect the information systems on which your personal information is stored, and we contractually require (if applicable) our suppliers and service providers to protect your personal information.

Retention

Your personal information will be retained as long as necessary to achieve the purpose for which it was collected, deleted immediately after you withdraw your consent or in any case 4 weeks after the event took place.

How to contact us and obtain further information

If you have any questions about this notice or if you believe that your personal information is not handled in accordance with the applicable law or this notice, or if you want to exercise your rights, reach out to Robin Lang, or Adient's Privacy Office (ae-privacy@adient.com).

DATENSCHUTZERKLÄRUNG ZU ADIENTS EVENT „FUTURE OF MOBILITY“

Adient Engineering and IP GmbH kümmert sich um Ihre Privatsphäre und verpflichtet sich, Ihre personenbezogenen Daten in Übereinstimmung mit angemessenen Datenschutzpraktiken und geltenden Datenschutzgesetzen zu verarbeiten.

Umfang der Datenverarbeitung

In diesem Hinweis wird erläutert, wie Adient im Rahmen der Veranstaltung mit Ihren personenbezogenen Daten umgeht.

Erhebung und Verwendung personenbezogener Daten

Wir erfassen Ihre personenbezogenen Daten nur, wenn Sie sich dafür entschieden haben, Ihre personenbezogenen Daten anzugeben und auf mögliche Fragen zu antworten.

Wir sammeln keine personenbezogenen Daten für andere Zwecke.

Wir erfassen die folgenden Arten von personenbezogenen Daten:

- Vorname, Nachname
- E-Mail

Wir verarbeiten personenbezogene Daten für die folgenden Zwecke:

Um mögliche Fragen zu klären, die durch die Befragung Ihrer Umfrage entstanden sind.

Rechtsgrundlagen für die Verarbeitung

Wir verwenden eine eindeutige, freiwillige und von Ihnen unmissverständlich erteilte Einwilligung als Grundlage für die Erhebung, Verarbeitung und Speicherung Ihrer personenbezogenen Daten wie oben beschrieben, um mit Ihnen in Kontakt treten zu können. (art. 6 sec. 1 lit. a) GDPR)

Besonders schützenswerte personenbezogene Daten

Wir erheben keine personenbezogene Daten, die unter die Kategorie der besonders schützenswerten personenbezogene Daten entsprechend der DSGVO fallen.

Kategorien von Empfängern

Wir machen die erhobenen Daten nur denjenigen Personen innerhalb unseres Unternehmens verfügbar, die damit betraut sind auf etwaige Antworten Ihrerseits zu antworten.

Datenintegrität und -authentizität

Wir unternehmen angemessene Schritte, um sicherzustellen, dass personenbezogene Daten korrekt, vollständig und aktuell sind. Bitte beachten Sie dass Sie die Verantwortung für die Richtigkeit Ihrer personenbezogenen Daten geteilt haben.

Ihre Rechte

Zugriff, Korrektur und Datenübertragung. Sie können uns mitteilen, wenn Ihre Daten falsch gespeichert wurden und/oder einer Berichtigung bedürfen.

Einwände gegen die Datenverarbeitung. Wir respektieren Ihr Recht, jeglicher Verwendung oder Offenlegung Ihrer personenbezogenen Daten zu widersprechen, die nicht (i) gesetzlich vorgeschrieben sind, ii) nicht im berechtigten Interesse liegen oder (iii) nicht für die Erfüllung des hier beschriebenen Zwecks erforderlich sind.

Wenn Sie Widersprechen, werden wir mit Ihnen zusammenarbeiten, um eine angemessene Lösung zu finden. Sie können auch Ihre Einwilligung in Bezug auf die Verarbeitung personenbezogener Daten auf der hier beschriebenen Grundlage jederzeit zurückziehen.

Löschung. Sie können die sofortige Löschung Ihrer personenbezogenen Daten gemäß geltendem Recht verlangen. Andernfalls werden Ihre personenbezogenen Daten spätestens 4 Wochen nach dem Event gelöscht.

Einschränkung der Verarbeitung. In ähnlicher Weise und sofern dies durch geltendes Recht vorgesehen ist, können Sie verlangen, dass wir die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten einschränken, während wir Ihre Anfrage in Bezug auf (i) die Richtigkeit Ihrer personenbezogenen Daten, (ii) unsere berechtigten Interessen an der Verarbeitung oder (iii) die Rechtmäßigkeit unserer Verarbeitungsaktivitäten beantworten. Sie können auch verlangen, dass wir die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten einschränken, wenn Sie die personenbezogenen Daten für Rechtsstreitigkeiten verwenden möchten.

Sie können diese Rechte kostenlos ausüben, indem Sie sich wie unten beschrieben an unser Datenschutzbüro wenden. Dennoch kann Adient eine angemessene Gebühr erheben oder sich weigern auf einen Antrag zu reagieren, wenn er offensichtlich unbegründet ist oder über die zu erwartenden, damit verbundenen, Aufwände liegt. Insbesondere wenn es sich um ein wiederholtes Ersuchen handelt. In einigen Situationen kann Adient sich weigern zu handeln oder Ihrer Rechte einschränken, insbesondere wenn Ihre Anfrage die Rechte und Freiheiten von Adient oder anderen, die Vollstreckung oder Durchsetzung des Gesetzes beeinträchtigt, anhängige oder zukünftige Rechtsstreitigkeiten stören, oder gegen geltendes Recht verstoßen. In allen Fällen haben Sie das Recht, eine Beschwerde bei einer Datenschutzbehörde einzureichen.

Informationssicherheit

Adient trifft Vorkehrungen um personenbezogene Daten vor Verlust, Missbrauch und unbefugtem Zugriff, Offenlegung, Änderung und Vernichtung zu schützen. Wir haben geeignete technische und organisatorische Maßnahmen getroffen, um die Informationssysteme zu schützen, auf denen Ihre personenbezogenen Daten gespeichert sind, und wir verlangen (wenn zutreffend) vertraglich unsere Lieferanten und Dienstleister, um Ihre personenbezogenen Daten zu schützen.

Speicherfristen

Ihre personenbezogenen Daten werden so lange aufbewahrt, wie es zur Erfüllung des Zwecks, für den sie verwendet wurden, erforderlich ist. Unmittelbar nach Widerruf Ihrer Einwilligung oder in jedem Fall 4 Wochen nach Ablauf des Events werden diese unwiderruflich gelöscht.

So erreichen Sie uns

Wenn Sie Fragen zu dieser Datenschutzmitteilung haben oder wenn Sie der Meinung sind, dass Ihre personenbezogenen Daten nicht in Übereinstimmung mit geltendem Recht oder dieser Erklärung behandelt werden, oder wenn Sie Ihre Rechte ausüben möchten, wenden Sie sich an Robin Lang, oder Adient's Datenschutzbüro (ae-privacy@adient.com).